

Der Wondabrah-Newsletter

Der nächste sensationelle Auftritt ist perfekt!

Weil es uns in Bad Ems so gut gefallen hat, spielen wir da doch gleich nochmal!

Und zwar am Barthelmarkt!

Am Samstag, den 27.08.2005 werden wir die Bühne des Festzeltes unsicher machen.

Da wir ja ohne Großsponsor nicht mehr zu finanzieren sind, wird diese Aufgabe von RPR 1 übernommen. Die Jungs werden auch das Rahmenprogramm um unseren Auftritt herum gestalten.

Das Ganze findet im Rahmen einer Ü-30-Party statt, es tut uns also für die drei Fans leid, die außen an der Festzeltplane lauschen müssen. Für euch besteht allerdings noch die Möglichkeit, euch in Begleitung eines Ü30er begleiten zu lassen,

Neues auf www.wondabrah.de

Ein paar neue Bilder vom Auftritt am Rheinland-Pfalz-Tag sind online.

Kurz & knapp

Wondabrah versorgt sich mit neuem Equipment – Es gibt jetzt farbige Kabel, damit man die Musiker unterscheiden kann – Das ist doch mal Rock'n Roll!

Wir freuen uns über die vielen, netten Gästebucheinträge auf unserer Seite – wir kommen gerne auf einen Gegenbesuch vorbei!

Schöne Grüße
Eure Wondabrahs